

## 天野山金剛寺多宝塔を紫色にライトアップします

～日本遺産認定の「女人高野」天野山金剛寺で、女性に対する暴力根絶をアピール～

河内長野市  
令和3年11月10日

河内長野市（島田智明市長）と同市で男女共同参画活動に取り組んでいる市民団体「チームあごら」（田之畑晴美代表）は、11月12日（金）～14日（日）、「女人高野」として有名な天野山金剛寺（河内長野市天野町、堀智真座主）の多宝塔（重要文化財）を紫色にライトアップする「パープル・ライトアップ」を実施する。

11月12日～25日は「女性に対する暴力をなくす運動」期間。内閣府は同期間の初日に、女性に対する暴力根絶のシンボルであるパープルリボンにちなんで、東京スカイツリーなどをパープル・ライトアップする。また、内閣府は同運動の趣旨に賛同する全国のタワーや商業施設、公共施設などでも、パープル・ライトアップを実施するよう、呼び掛けている。

河内長野市と「チームあごら」は、従前から同期間中に同市立市民交流センター（同市昭栄町）で、女性に対する暴力根絶に関するパネル展示などを実施し、啓発活動を実施してきた。今年は、コロナ禍でDVが全国的に増加傾向にあることを踏まえ、さらに強力な啓発が必要と判断し、パープル・ライトアップに初めて取り組むことになった。

ライトアップの実施場所は、令和2年に「女人高野」として日本遺産認定を受けた天野山金剛寺。同寺の堀座主に同運動の趣旨を説明・依頼したところ、座主から快諾を得、同寺で実施することになった。なお、ライトアップ期間中は、特別に金堂の内陣の扉が開けられ、金堂の外から国宝「大日如来坐像」が拝観できる。

「チームあごら」の田之畑代表は、「今回のパープル・ライトアップで、女性に対する暴力の根絶を広く呼びかけたいです」、また、島田市長は「被害者は、ひとりで悩まず、まずは行政機関などに相談してください」とコメントしている。

### ◎天野山金剛寺多宝塔「パープル・ライトアップ」

日時：令和3年11月12日（金）～14日（日）午後6時～8時  
（入山は午後7時30分まで）

場所：天野山金剛寺（河内長野市天野町996、電話0721-52-2046）

拝観料：200円／大人（ただし女性と中学生以下は無料）

※当日は児童虐待防止の啓発も同時実施する。

問い合わせ 河内長野市総合政策部人権推進課

（電話0721-53-1111）